19/04/2024 10:28 about:blank

undefined - vendredi 19 avril 2024

Actu locale | Albertville

ALBERTVILLE

Politique : jeunes citoyens et nouveaux Français ont les cartes en main

Alfred Perrier



La remise des cartes électorales et du livret du citoyen a concerné les jeunes majeurs et les personnes ayant récemment acquis la nationalité française. Photo Le DL/A.P.

Lors de la cérémonie de la citoyenneté du mercredi 17 avril, en mairie, les cartes d'électeurs ont été remises aux jeunes majeurs et aux personnes qui viennent d'acquérir la nationalité française.

Un moment solennel qui marque une étape dans un parcours citoyen. Mercredi 17 avril, dans le salon d'honneur de l'hôtel de ville, environ trente personnes (sur un total de 191) se sont déplacées pour recevoir leur carte électorale. Pour ces jeunes majeurs et personnes venant d'acquérir la nationalité française, à quelques semaines des élections européennes, c'est un rendez-vous qui fera date. Le livret du citoyen, remis en même temps que la carte d'électeur, évoque les principes fondamentaux de la République française.

Sudarshan Khatri est arrivé en France en 2014. Il est âgé aujourd'hui de 29 ans. Anglophone, il parle également parfaitement le français. « J'ai obtenu la nationalité française il y a 18 mois. Je suis originaire du Népal, mon pays de naissance, où je n'ai jamais voté. Je compte bien voter le 9 juin, pour les élections européennes. Je n'ai pas encore fait mon choix. Je suis en train de réfléchir, mais je suis très intéressé par ce rendez-vous citoyen. »

Caroline Jacques, jeune majeure, présente sa carte d'électrice et son livret citoyen. Non sans une certaine fierté. « Bien sûr, je vais voter le 9 juin, d'autant plus que j'ai déjà fait mon choix.

about:blank 1/2

19/04/2024 10:28 about:blank

Je ne suis pas passionnée de politique, cependant je participerai à cette élection, une première pour moi. »

À 19 ans, Nathan Reydet participera également au scrutin du 9 juin. « Je ne suis pas sûr d'être présent à Albertville. Je voterai par procuration au cas où. Pour l'instant, je n'ai pas encore fait mon choix. Il est vrai que la politique ne fait pas partie de mes centres d'intérêt, mais je ferai mon devoir de citoyen. »

Pour Hervé Bernaille, adjoint au maire d'Albertville, « le moment qui nous rassemble aujourd'hui est particulièrement important et symbolique. Il s'agit de célébrer la citoyenneté, la République et ses valeurs de liberté, de fraternité et d'égalité. Vous êtes l'avenir de notre corps électoral et avez un rôle essentiel à jouer, qui prend tout son sens dans le vote. Votre présence atteste de votre volonté de contribuer à la vie républicaine de notre pays. En votant, vous exprimez votre point de vue, vous décidez des grandes orientations de la politique de la nation. Être citoyen, c'est aussi la possibilité de se faire élire, d'être acteur de la vie publique ».

« Vous intégrez le corps électoral albertvillois », souligne Gaël Miano, responsable de l'état civil en mairie d'Albertville « qui est composé de 10 450 personnes et de 60 ressortissants européens, qui pourront voter dans le pays où ils habitent, c'est-à-dire en France ». Cela dit avant d'expliquer le déroulement d'un vote, de l'isoloir à l'urne, en passant par l'éventualité d'une procuration il ne faut pas oublier que le « droit de vote a été acquis de haute lutte le plus souvent dans le sang et dans les larmes », rappelle Vincent Rolland, député LR de la Savoie.

« Jeunes citoyens, nouveaux français, conclut Hervé Bernaille, ne soyez pas spectateurs du futur de la France. Soyez acteurs de votre destin. »

about:blank 2/2